

La agrupación de AMPAS estrena web para informar a las familias de Elda

15/05/2020



La agrupación local de APAS y AMPAS de Elda inaugura la página web www.apaselda.es para ser un punto de información clara y fiable para las familias con estudiantes no universitarios. **Esta decisión se ha tomado al detectar durante la cuarentena una inquietud importante entre los progenitores del alumnado que tienen que hacer la matrícula por primera vez en Educación Infantil, Primaria,**

Secundaria o cambiar de centro educativo.

Esta web cuenta con cuatro apartados, una guía de centros, una de matriculación, una para informar sobre los comunicados de la Conselleria de Educación y una última sobre los avisos de la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Elda. La página se actualizará de forma continua.